

China va a “aplastar” todo “acto separatista” tras envío de tanques de EE.UU. a Taiwán

PEKÍN. Gobierno pidió a Washington “dejar inmediatamente de armar a Taiwán”.

China aseguró ayer que “aplastará cualquier intento separatista” tras el envío de tanques MIA2T a Taiwán por parte de EEUU.

El portavoz del Ministerio de Defensa Zhang Xiaogang advir-

tió ayer a las autoridades isleñas: “Confiar en EEUU para la independencia y rechazar con armas la reunificación son tácticas condenadas al fracaso”.

Zhang dijo que “unas pocas piezas de armamento de fabrica-

ción estadounidense no servirán para salvar vidas, sino que no se convertirán en un objetivo más en el campo de batalla”.

“El Ejército Popular de Liberación (EPL, Ejército chino) reforzará su entrenamiento militar

y su preparación para la guerra, aumentará su capacidad para vencer y aplastará decididamente cualquier intento secesionista y la injerencia de fuerzas externas”, agregó el vocero, e instó a Washington a “respetar el prin-

cipio de ‘una sola China’”.

“Pedimos a EEUU que implemente efectivamente su compromiso de no apoyar la independencia de Taiwán, a dejar inmediatamente de armar a Taiwán y a detener los actos peligrosos que socavan la paz y la estabilidad en el estrecho de Taiwán”, indicó el portavoz.

LOTE DE TANQUES

Taiwán recibió este mes un primer lote de 38 tanques MIA2T de EEUU, en la primera ocasión en que envía este tipo de blindado a la isla en 30 años.

do a la isla en 30 años.

En julio de 2019, bajo la Administración del expresidente Donald Trump, el Departamento de Estado de EE. UU. aprobó la venta de 108 tanques MIA2T a Taiwán por un valor cercano a los US\$ 2 mil millones, lo que constituyó la tercera mayor venta de armamento a la isla durante el mandato del republicano.

Según el calendario de entregas del Ministerio de Defensa Nacional (MDN) de Taiwán, EE. UU. enviará 42 tanques MIA2T en 2025 y otros 28 en 2026. 